
倉敷市議議会２月定例会が、２月１９日から３月

１６日まで開催され、周子は、市民の皆さんのお声

を反映すべく、今議会も登壇し質問に立ちました。

１、がん対策について

①がん対策基本条例を制定すべきでないか

②市役所内の受診率向上み向けた取り組みを

③推進対策として健康ポイント事業においてポイン

トを付与してはどうか

２、障がい者福祉について就労継続支援Ａ型事業所、

Ｂ型事業所の利用者のアセスメントについて

①どのような流れになっているのか

②人員の補充は考えているのか

③就労後のフォローをどのように考えているのか

④障がい者の方の「生きる支援策」を今後どのよう

に考えているのか

３、倉敷北児童センター西岡荘再整備事業について

１、北児童センター移転新築と旧センターへの転用

について

①ＰＦＩ導入可能性を行う事業として計上されてい

るが、建て替えだけでなく、新たな付加価値を加え

ることはできないのか

４、子どもの貧困について

⑴、庁舎内での貧困対策の現状について

（１２月の岡山県のアンケート調査した内容や関係

部局との連携から見えてきたもの）

⑵子どもの居場所作り及び子ども食堂について

①児童館や公民館などをもっと活用すべきでないか

（子どもが歩いて行ける距離）

②立ち上げ時には準備資金として与えるべきと考え

るがどうか。

③子ども食堂の周知方法を更に考えてみてはどうか

５、トイレに関して

⑴中学校のトイレについて

①国の補助金を活用して、トイレの洋式化を図って

いくべきではないか

⑵観光地のトイレについて

倉敷美観地区の観光施設のトイレについて

休館中の倉敷館のトイレの改修計画や、倉敷物語館

の年末年始のトイレ施設の開館について

以上５項目について質問しました。

周子は市民目線・現場主義で

また、皆さんとのパイプ役と

して、これからも頑張って参

ります。
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≪議会質問をする周子≫

がん対策に関してのご意見をお聞かせ下さい。


